

Night - Light - Run, Augsburg, 07. August 2015

Giovani Gonzales Popca gewinnt den 30km-Lauf

(fa) Die Augsburger feiern mit dem Friedensfest einen Feiertag, den es nur in Augsburg gibt. Diesem Tag vorgeschaltet wurde am 7. August eine Laufpremiere.

Kein Marathon, kein Halbmarathon. Nein, ein 30km-Lauf, aufgeteilt in 4 Runden durch die Augsburger Altstadt.

Noch eine Neuerung bei diesem 30k-Night-Light-Run, wie er offiziell heißt:

Für die Läufer bot das Rennen ein offenes Konzept. Es brauchte im Vorfeld nicht angegeben werden, wie viele Runden man laufen will.

Mit jeder Runde konnte das Rennen beendet werden. Vier Wertungen standen damit zur Auswahl: 7,5 km - 15 Km - 22,5 km - 30 km.

Der Start wurde auf eine halbe Stunde nach Sonnenuntergang festgelegt, welcher dann exakt um 21:00 Uhr durchgeführt wurde. Trotzdem sollten es noch um die 30 Grad sein, also ein Hitzerennen. bei dem unser Mexikaner Giovani von Beginn an klar den Ton angab. Ab der zweiten Runde setzte er sich dann mehr und mehr ab.



Er siegte in der Königsklasse, der 30km - Strecke, mit der guten Zeit von 1:45.42 Stunden.